

Ringtrophy mit anspruchsvollen Aufgaben

Zwischenstand nach zwei Stationen liegt vor – Nächste Station in Bilfingen

KÖNIGSBACH-STEIN. Mit der 2005 ins Leben gerufenen Ringtrophy „Fahren“ hat der Reitring Hügelland in Kooperation mit den Mitgliedsvereinen eine Serie von Fahrprüfungen etabliert, um den Einstieg der Freizeitfahrer in den Turniersport zu unterstützen. Die Veranstaltungen werden für Zuschauer und Teilnehmer immer attraktiver, gibt es doch nur wenige Möglichkeiten für Gespannfah-

rer sich mit der Konkurrenz zu messen.

So waren bei der zweiten diesjährigen Station in Königsbach – der Startschuss 2015 fiel in Ettlingen – von den Organisatoren insgesamt 40 Starts mit 20 verschiedenen Gespannen zu bewältigen. Pro Gespann gibt es jeweils zwei Starter, wobei Fahrer und Beifahrer für jeweils einem Parcours-Durchgang die Leinen überneh-

men. Nach den beiden Stationen in Ettlingen und Königsbach stellt sich die Platzierung nun wie folgt dar: In der Jugendwertung liegen Laura Rothweiler, KF Ettlingen, und Svenja Kümpel, RFV Knittlingen, mit je 30 Punkten vorn. Lisa Knam, KF Ettlingen, folgt mit 23 Zählern vor ihrer Vereinskameradin Svenja Müller, die 22 Punkte auf dem Konto hat. Bei den Kleinpferden führt Harald Ehlert von den Pferdefreunden Straubenhardt mit 32 Punkten, gefolgt von Roland Kümpel (28) vom RFV Knittlingen und Sabine Kraft (18) von den Kutschenfreunden Ettlingen. In der Fahrpferde-Wertung liegen Christian Bayrhopf (KF Ettlingen) und Susanne Becker (RFV Kämpfelbachtal) mit jeweils 28 Zählern an der Spitze, vor Jürgen Landmesser (24) vom RFV Kämpfelbachtal, dem Hauptsponsor der Trophy. Hervorragend gelang Susanne Becker in Königsbach der Spagat zwischen Teilnahme und Organisation. Mit viel Herzblut und großem Einsatz plante und realisierte sie zusammen mit ihrem Partner Klaus Schottmüller die Veranstaltung. Bestzeit und Sieg in der Kategorie Fahrpferde war Susanne Beckers verdienter Lohn. Nächste Station der Ringtrophy ist am 3. Oktober in Kämpfelbach-Bilfingen. Das Finale findet am 18. Oktober in Zaisenhausen statt. *ufa*



Organisiert und gewonnen: Susanne Becker vom RFV Kämpfelbachtal hat die Trophywertung bei den Fahrpferden in Königsbach mit ihrem Pferd Ramon und Beifahrerin Ute Dürr gewonnen.

FOTO: FAULHABER